

Dandim Surabaya Utara Tinjau Kesiapan Perayaan Natal Bersama Forkopimda

Wanto - SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 25, 2023 - 18:55



Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban jelang Perayaan Natal 2023, Dandim 0830/Surabaya Utara bersama Forkopimda Surabaya, melakukan patroli bersama untuk memantau situasi dan memberikan rasa aman bagi seluruh umat kristiani di wilayah Surabaya.

Surabaya,- Menyambut Natal 2023 Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. bersama Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Surabaya melakukan persiapan pengamanan gereja pada Minggu (24/12) sore.

Ketiga gereja yang dikunjungi untuk melihat kesiapannya menyambut perayaan ibadah natal diantaranya, Gereja Katolik Kristus Raja Jl. Residen Sudirman No.3 Kecamatan Tambaksari, Gereja Kristen Indonesia (GKI) Residen Sudirman Jl. Residen Sudirman No.14-16 Kecamatan Tambaksari dan Gereja Katolik Santo Mikael Jl. Tanjung Sadari No.49 Kecamatan Krembangan.

Dalam kesempatan ini, Pak Eri selaku Walikota Surabaya mewakili Forkopimda juga meminta doa kepada para jemaat gereja yang beribadah pada malam Natal agar Kota Surabaya bisa membawa rasa persatuan antar umat beragama juga mengucapkan

Selamat Natal buat teman-teman yang merayakan. Semoga damai Natal selalu menyertai. God bless you, ucapnya.

Ditempat yang sama Dandim 0830/Surabaya Utara juga menyampaikan bahwasannya melalui kegiatan ini disamping memantau situasi dan memberikan rasa aman bagi seluruh umat kristiani di wilayah Surabaya juga merupakan bagian dari komitmen bersama untuk melindungi kebebasan beribadah serta menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh masyarakat.

Kerjasama erat antara TNI, Polri, pemerintah daerah, dan unsur lainnya menjadi kunci dalam upaya pencegahan potensi gangguan keamanan dan ketertiban selama perayaan Natal. Kami siap siaga dalam menghadapi berbagai kemungkinan dan berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal bagi umat kristiani yang merayakan Natal.

Patroli bersama ini juga merupakan bentuk nyata dari kehadiran pemerintah dalam mendukung kegiatan keagamaan serta menjaga kerukunan antar umat beragama. Harapannya melalui kegiatan ini, masyarakat dapat merasa aman dan tenteram dalam merayakan Natal. Semoga perayaan Natal tahun ini berjalan lancar, tenang dan damai, pungkasnya.